

VIERNES 20 DE DICIEMBRE: **CONVOCADA LA 3ª REUNIÓN DE LA COMISIÓN NEGOCIADORA TRAS LA PATALETA SINDICAL, CONTINÚA UNA NEGOCIACIÓN QUE NUNCA SE HA DETENIDO**

La empresa inició la negociación para renovar el actual Convenio Colectivo y Acuerdo en la Comisión Negociadora el pasado **viernes 13 de diciembre**, día en el que se tuvo lugar la primera reunión, la segunda el pasado **martes día 17, reunión QUE SE CELEBRÓ**, y en la que la empresa anunció continuidad en una tercera esta misma semana, que se ha convocado para el **viernes 20 de diciembre**.

CCOO, en el ejercicio de su responsabilidad, entregó por escrito sus PROPUESTAS en la mesa el día 17, y exigió a la empresa que se pase de las palabras a los textos, por lo que **INEXCUSABLEMENTE, en esta tercera reunión la empresa debe entregar documentación por escrito para facilitar la negociación.**

CCOO siempre respetará las posiciones sindicales, todas, incluso cuando no ejercen su deber "parlamentario" de representación para el que se les ha elegido, basándose en una pataleta. Incluso cuando se haga con relatos fantásticos que tapan la falta de propuestas.

Respetaremos esas posiciones sindicales, incluso cuando se afirma que **"Correos ha detenido la negociación el martes 17 por inasistencia del 62% de la representación sindical"**, algo que es totalmente falso.

Primero, porque en Correos **NADIE HA DETENIDO NADA** -aunque algunos le pueden seguir echando pulsos al presidente-, como lo demuestra el acta de la reunión, y el hecho de que se anunciase la continuidad de la negociación en la tercera reunión, ahora convocada el viernes 20.

Segundo, porque **a la reunión asistimos CCOO y CGT**, aunque esta última se levantase de la mesa -y no le faltaba razón- tras constatar que la empresa no entregó documentación contestando a sus propuestas del viernes anterior.

Y tercero, porque tras las Elecciones Sindicales no existe la "multiplicación de los panes y los peces" que nos quieren vender: el 100% de representación se reparte en un **40% de CCOO** y un **60% entre las otras 12 organizaciones** sindicales. Y en lo tocante a la Mesa de Negociación, donde solo hay 5 de ellas, la representación es UGT 17%, CSIF 16%, SL 13% (es decir, los ausentes el martes suman un total 46% los tres), y CGT 7%, que, dicho sea de paso, con el 40% de CCOO, suponía un **mayor porcentaje de presentes que de ausentes**. El Resto de representación a nivel estatal se reparte, como bien sabe quiénes quieren inventarse una mayoría sindical inexistente, entre varios sindicatos que no tienen presencia en la Comisión Negociadora, sumando otro 7% del total de la representación en Correos.

Pasadas las pataletas, CCOO seguirá haciendo su trabajo -para eso nos han elegido- **defendiendo SUS PROPUESTAS** en la Comisión Negociadora el próximo día 20, propuestas que son **CONOCIDAS POR TODA LA PLANTILLA desde hace meses**; y más allá de *posturas, justificaciones y escorzos* sindicales, espera conocer (si es que existen) las de los sindicatos ausentes. A ver si va a resultar que son las mismas que las de CCOO y todos vamos a estar de acuerdo (que tiene pinta de que sí).

18 de diciembre de 2024